

令和5年10月23日（月）

先週から、いじめ撲滅キャンペーンの取組みで、小中合同で、あいさつ運動を行っています。いじめ撲滅を目指し、広南地区では、気持ちの良いあいさつを広げていきましょう。

また、読み聞かせボランティアさんの読み聞かせがありました。読書は、心を豊かにしてくれます。読書の秋です。お家でも読書をしましょう。

クラブ活動を行いました。児童にとって、月1回のクラブ活動は、待ち遠しいようです。各クラブが、協力しながら楽しく活動していました。

いじめ0を目指して、小中合同あいさつ運動



地域の方も協力してくれました



読み聞かせを行う1年生



図書館について話し合う2年生



理科で、土の温度を測る3年生



午後から日陰の土の温度を測っていました



読み聞かせを行う4年生



学習発表会の合奏の練習をしていました



体育館で、学習発表会の練習を行う5年生



英語で、スピーチを聞き合う6年生



昔の遊びを楽しむ昔遊びクラブ



プログラミングを行うデジタルクラブ



美味しいべっこう飴を作った科学・料理クラブ



バスケットボールで盛り上がるスポーツクラブ

